

## Vertical Rescue, latihan kesigapan Tim SAR MDMC Karanganyar

Senin, 05-09-2016



Briefing dan do'a bersama anggota SAR MDMC Karanganyar sebelum melakukan latihan (04/09/16)

**Karanganyar, Ahad (04/09/2016).** Menjaga kondisi tim yang solid, sigap dan tanggap terhadap segala potensi terjadinya resiko bencana diperlukan adanya kemampuan personal yang mumpuni dalam proses pencarian dan evakuasi korban. Demi menjaga kualitas dan kemampuan pasukan SAR MDMC melakukan pelatihan rutin Vertical Rescue bertempat di Gunung Gamping, desa Sepanjang Tawangmangu Ahad, 04/09/2016.

Sekitar 25 taruna MDMC terlibat aktif mengikuti pelatihan dasar penyelamatan korban di tebing. Sebelumnya para peserta di bekal pengetahuan dasar peralatan Vertical dan cara penggunaannya. Setelahnya para peserta diajarkan bagaimana cara nya menolong korban dari dasar jurang untuk dievakuasi ke atas tebing.

Kegiatan ini dilakukan rutin setiap sebulan sekali guna untuk mempertajam dan mengasah kemampuan pasukan SAR MDMC agar selalu siaga di saat ada kebencanaan khususnya yang membutuhkan skill di tebing seperti Vertical Rescue. Pungkas Fariz selaku koordinator lapangan kepada seluruh peserta latihan sebelum aktivitas fisik latihan Vertical Rescue dimulai.

Setelah briefing, do'a bersama dan pemanasan kesiapan fisik diadakan pengenalan peralatan dan cara mempergunakanya ketika dilapangan melakukan proses evakuasi. Setelah dirasa cukup pembekalan secara teori dilakukan pratik baik penggunaan alat maupun proses evakulasi dengan memilih lokasi latihan di sekitaran Gunung Gamping yang berupa bukit-bukit dan tebing yang terjal dan sulit dilalui oleh orang-orang umum yang tidak memiliki skill khusus dibidang ini.

Disampaikan oleh Suprianto salah satu anggota SAR MDMC bahwa dengan kegiatan rutin ini harapannya semua anggota SAR MDMC dapat menguasai tehnik-tehnik penyelamatan di ketinggian dan mampu dalam melaksanakan tugas sebagai seorang relawan kemanusiaan dimanapun, kapanpun, dan dalam kondisi yang sulit sekalipun. Itulah jiwa MDMC yang selalu berlatih walau di setiap keterbatasan, mengakhiri pembicaraan.

*MPI PDM Kra - JOe.*